



## RATIFICAN A ROGELIO RAMÍREZ DE LA O COMO TITULAR DE HACIENDA



En medio de las acusaciones y señalamientos, se dio el debate en el pleno de la Cámara de Diputados para ratificar por mayoría de 362 votos a favor, 89 en contra y cero abstenciones el nombramiento de Rogelio Ramírez de la O, como secretario de Hacienda y Crédito Público, así como diversos funcionarios de la dependencia.

Lo que motivó la molestia fue la fundamentación de Carlos Alberto Ulloa Pérez, presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, quien, al destacar la aplicación de políticas públicas en la pasada administración, la continuación en el presente sexenio e incluso solicitar el apoyo, inició con acusaciones en contra de la oposición.



“Yo sé que están molestos los del PRI por Alito, pero eso es otra cosa, aquí estamos luchando para que el México que queremos cada día tenga mejores oportunidades. También le digo al Pan que razonen su voto; no por haber elegido a un presidente que fue quien lideró la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez, yo siendo secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda recibimos 132 inmuebles que violan el uso de suelo en esa alcaldía, y se demostró y dicen que se proceda, pues se procede porque funcionarios de esa alcaldía, ahora están tras las rejas”, indicó

La respuesta vino por parte del vicecoordinador del PAN, Elías Lixha, quien solicitó una moción de orden y criticó que con la inmente verborrea pretenda atacar a sujetos, y este dinamitando el propio dictamen, cuando habla a nombre de una comisión, buscando reventar una sesión en la que hay orden.

“Y yo nada más dejo la pregunta, ¿Realmente vamos a convertir este en un debate de personas? Porque si es así, no tenemos inconveniente en hablar del nepotismo de la presidenta de su partido, de su familia y de los edificios que tiene en la Ciudad de México. Vayamos poniéndole orden a la discusión y valores entendidos entre todos: nosotros acudimos con respeto pero no vamos a tolerar, ni el insulto, ni el chantaje, mucho menos cuando es la posición de una comisión la que se está presentando”, expresó.

En una moción de orden, el diputado Leonel Godoy, dijo que su compañero de bancada tenía todo el derecho de fijar la posición porque presentaba el dictamen por la mayoría, porque el PRI y el PAN, no estuvieron de acuerdo con la ratificación de los funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El coordinador de Morena, pidió retomar la paciencia y aunque nadie puede ser reconvenido, hizo un llamado a la cordura porque “no merece un buen secretario, que es Rogelio Ramírez de la O, y los funcionarios públicos que tenemos el propósito de ratificarlos o no, este tipo de asambleas que no son racionales.



Por alusiones personales, Rubén Moreira, coordinador del PRI, también respondió a las expresiones del diputado federal de Morena. dijo no entender la posición del diputado de Morena, porque estaba pactado para que fuera una toma de protesta del funcionario federal sin problemas, y ante esa postura le recordó que en el pasado sexenio aumentó la deuda pública en 7 billones de pesos.

“Le voy a decir tres por los cuales no podemos votar: el gobierno anterior tuvo tres secretarios de Hacienda, en ese periodo le metieron a este país, siete billones de pesos de deuda. La recibieron con 10 billones; desde la Guerra de los Pasteles hasta Peña, se habían acumulado esos 10 billones, ustedes solitos, y este año que sigue, cuando menos, creo que le duele el estómago allá a un legislador”, comentó.

Se espera que, en la sesión de este miércoles, Rogelio Ramírez de la O, y otros funcionarios, rindan protesta ante el pleno de la Cámara de Diputados.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/12/ratifican-rogelio-ramirez-de-la-como-titular-de-hacienda-653476.html>